



Pedro Daniel Morales Domínguez

MAS404-10 - PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD

MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE LA SALUD

noviembre 2021



Unidad I

- ¿Por qué innovar en salud?
- 1.1. Desde la perspectiva de un instituto
- 1.2. Desde la perspectiva de la empresa
- 1.3. Desde la perspectiva científica
- 1.4. Desde la perspectiva de una asociación
- 1.5. Desde la perspectiva de la secretaría de salud



Introducción.

Comúnmente cuando se piensa innovación La gente se imagina productos tecnológicos, sin embargo también puede haber innovación a nivel organizacional, por ejemplo; cambiando la forma o el lugar en donde trabaja la gente, innovación en modelos de negocios, innovación en procesos, innovación en comunicación, como se ha visto con todos los chat de mensajería instantánea y demás, innovación en servicios, innovación en diferentes perspectivas como son; desde una perspectiva de un instituto, científica, sector salud, empresa y desde una perspectiva de una asociación. Realmente las posibilidades son infinitas en cuanto esta idea genere valor para el mundo, esta nueva idea además de llegar a tener una beneficencia económica, se requiere que sea ayudadora para la sociedad, que ayuda a crecer a mejorar hace algo más rápido, más barato para más gente.



Unidad 1.

Hoy en día la tecnología está cambiando la forma de comercializar investigar y de trabajar con diferentes entidades u instituciones a nivel mundial para prestar mejores servicios a los pacientes, la innovación en el sector salud representa un mejor futuro generando un impacto positivo en la afectividad en los distintos sectores hechos por toda la industria.

Innovar una palabra que significa nuevas cosas que van surgiendo según las necesidades, se podría decir que innovar es la adaptación la evolución de las tecnologías. Como se menciona en el material proporcionado un instituto es un sistema que se dedica a la producción y tiene una gran duración lo que implica que durante su existencia se verán muchos cambios forzados por el consumismo y las decisiones políticas.

La innovación es el motor que transforma las ideas en valor tanto dentro como fuera de la empresa y por valor entendemos algo que genera resultados positivos ya sea empresa o en el mercado, el objetivo principal de la innovación es incrementar la productividad y competitividad de la empresa y esto se debe de ver representado en un negocio.

Existen diferentes maneras de crear valor en una empresa puede ser con un nuevo producto nuevo proceso una nueva forma de hacer las cosas y para ello es necesario realizar un proceso creativo que nos ayude a identificar tanto oportunidades de negocio como necesidades de nuestros clientes de esa forma la exploración del entorno se convierte en la generación de nuevos productos y servicios mediante un proceso.

Usando nuestra creatividad podemos innovar, es importante que resaltemos que la creatividad no es lo mismo que novación, la innovación se refiere a comercializar esa creatividad.

Ante todo, este cambio las instituciones deben de estar preparadas a modificar sus objetivos y estrategias para lograr un impacto institucional, como se mencionó antes



estas modificaciones pueden lugar en tiempos cortos y concentrados o con el paso del tiempo.

En cuanto a la innovación desde la perspectiva de la empresa pues se menciona en el presente material de estudio que existen 7 áreas importantes de contribución al campo de la administración, qué es el campo de la administración de operaciones, la administración de operaciones se puede decir que es como el diseño la operación y la mejora de los sistemas que crean y entregan los principales productos y servicios de una empresa, esta se divide en:

División del trabajo, estandarización de las partes, en la Revolución industrial, en el estudio científico del trabajo, las relaciones humanas, en los modelos de la toma de decisiones y el desarrollo de la informática.

Desde un punto científico la innovación, Las metodologías utilizadas en siglos anteriores han tenido que transformarse para que sigan siendo vigentes, hoy en día las posibilidades que ofrece internet han impactado notablemente a diferentes sectores como la educación y la salud, pues el acceso a la información y al conocimiento que antes pertenecía a muy pocas personas, ahora puede estar si alcance de muchos.

Con la llegada de internet también llegaron las tecnologías de la información y la comunicación más conocidas como TIC, son aquellas herramientas computacionales e informáticas que procesan almacenan y recolectan información y la presentan de la forma más variada posible a pesar de los múltiples beneficios que trae la implementación de las TIC´S.

Las TIC en la salud mejora la calidad de vida y bienestar de las personas lo que permite que disminuya el desequilibrio en relación al costo-beneficio, lo que favorece el desarrollo y el crecimiento, genera sistemas de salud más integrados y no solo más interconectados, el uso de información podría presentarse como un sector basado en el conocimiento, la visión del impacto de las TIC va mucho más allá que la implementación en la mente portales de salud dirigido a consumidores o profesionales, una de las líneas de mayor empuje general a la introducción de las



tic corresponde a las grandes iniciativas políticas incorporación de las TIC en la salud, favorece el desarrollo de herramientas de planificación información investigación y gestión y como tratamiento son de Gran relevancia actividades de investigación y de transferencia al sistema de salud.

Pero de igual manera al contar con información en un mundo de tecnología de información y comunicación lleva a obtener información no sustentada, como se menciona en la antología proporcionada como material de apoyo.

La innovación en el sector salud son procesos o prácticas que se desarrollan para la creación de nuevos productos y métodos.

El desarrollo de equipos e instrumentos médicos con el fin de realizar procedimientos menos duraderos e invasivas dentro del paciente, además existen modificaciones aplicadas a estos equipos para dar una mejor función, brindando más seguridad y eficiencia a todos aquellos pacientes que tengan o se han

La innovación para el sector salud es una necesidad y tiene que ser un compromiso presente y futuro y sobre todo buscar la innovación entre la colaboración público-privada y diferentes compañías que están qué están surgiendo en estos nuevos entorno compañías externas al sector sanitario.



Conclusión.

Innovar es bueno y mejor aún si lo que se innova resulta beneficioso para la humanidad, claro está, que esto implica una adaptación a las nuevas tecnologías, lo que puede llevar a la negación de algunas personas en implementar lo nuevo. El innovar facilita la existencia de muchas empresas, asociaciones, instituciones y demás sectores, ya que permite que estás se vayan actualizando y adaptando a las nuevas necesidades que van surgiendo con el paso del tiempo.